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Gorletta critico sul progetto del Palaginnastica: “Una distesa
di cemento”

Pubblicato: Giovedì 5 Luglio 2018

Chiamare “Parco” e “dello Sport” un’area cementificata di quelle dimensioni è un
paradosso degno di un film di fantascienza neanche troppo uscito bene.
Secondo l’articolo, infatti, la palestra sarà di oltre 1300 metri quadri; se dunque la
rapportate alla piantina qui sotto, a occhio e croce significa che, dopo mesi di lavoro, si è
arrivati a un progetto che prevede una distesa di cemento che ricoprirà circa 5000 (5mila)
metri quadri di terreno: e chi ha disegnato e pensato una cosa simile si fa chiamare
architetto, io sono Renzo Piano.

Così si esprime sulla pagina facebook del Comitato di quartiere di Beata Giuliana il suo fondatore, Alex
Gorletta, già candidato consigliere comunale con Busto al Centro alle ultime elezioni.

Per Gorletta, dunque, l’area coperta da cemento sarà di circa 5 mila metri quadri e «nessuno mai,
almeno per ciò che mi riguarda, ha contestato la necessità di dare una nuova “casa” alla Pro Patria
Ginnastica ma io mi esprimo contrariamente a una distesa di cemento che ben meglio e molto più verde
potrebbe essere progettata. Darebbe sicuramente un appeal diverso a un’area che si spera venga vissuta
anche e ,soprattutto, dal quartiere».

A preoccupare è la destinazione generica dell’attuale scheletro del Palaghiaccio e la piazzetta per
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gli eventi. Il timore, fondato, è quello di ritrovarsi con immensi spazi sottoutilizzati che, come spesso
accade, finiscono con l’essere abbandonati dai cittadini.

Proprio per capire quali siano i margini di miglioramento del progetto Gorletta ha già chiesto un
incontro all’assessore allo Sport Gigi Farioli.

QUI IL PROGETTO COMPLESSIVO DEL PALAGINNASTICA
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